

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Valeria Alonzo toma posesión en la Junta, mientras el Frente Amplio se retira en desacuerdo por supuestos "agravios" recibidos

General



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 169
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 144	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/valeria-alonzo-toma-posesion-en-la-junta-mientras-el-fren te-amplio-se-retira-en-desacuerdo-por-supuestos-agravios-recibidos_11040.php

VALERIA ALONZO TOMA POSESIÓN EN LA JUNTA, MIENTRAS EL FRENTE AMPLIO SE RETIRA EN DESACUERDO POR SUPUESTOS 'AGRAVIOS' RECIBIDOS

General

Valeria Alonzo toma posesión en la Junta, mientras el Frente Amplio se retira en desacuerdo por supuestos "agravios" recibidos

Valeria Alonzo asume su cargo en la Junta, mientras el Frente Amplio se retira en oposición por presuntos "agravios" recibidos.

Cambio de Mesa en la Junta Departamental: Valeria Alonzo Asume la Presidencia

En una sesión extraordinaria llevada a cabo anoche, Valeria Alonzo asumió la presidencia de la Junta Departamental, mientras que Arturo Terra ocupará la primera vicepresidencia y David Helguera se mantendrá en la segunda. La nueva Mesa fue aceptada por unanimidad por parte de los 18

La ñueva Mesa fue aceptada por unanimidad por parte de los 18 ediles presentes, aunque este escaso número se debe a la decisión de la bancada del Frente Amplio de retirarse de la sala.

Retiro del Frente Amplio

Martín Osores, quien hoy asume la coordinación de los frenteamplistas, expresó que "no podemos acompañar" la instancia debido a "diversos agravios" recibidos, lo que lleva a que la Junta "lejos está de ser un lugar para discutir políticamente".

En este sentido, anunció que el Frente Amplio no votaría a favor de la nueva Mesa, justificando su retirada.

Por su parte, permanecieron en la sala los 16 ediles del Partido Nacional y un edil del Partido Colorado.

Además, se sumó la edil independiente Raquel Medina, quien renunció al Frente Amplio tras el episodio relacionado con la aprobación del crédito de la CAF destinado al campus universitario, lo que también provocó el retiro de la bancada de izquierda en esa ocasión.

Comentarios de los Ediles y Autoridades

La sesión contó con la presencia del intendente Nicolás Olivera, el subsecretario de Industria, Walter Verri, el secretario de la Intendencia, Fermín Farinha, y la cónsul argentina María Florencia Viyella.

En esta ceremonia, los ediles salientes, David Helguera, Patricia Vázquez Varela y Alejandro Colacce, hicieron uso de la palabra.

David Helguera, al despedirse, mencionó: "Traté de hacerlo con la responsabilidad que nos exigía la historia como colorados y batllistas. Seguiremos trabajando, debatiendo por un tiempo mejor".

Patricia Vázquez Varela, por su parte, deseó éxito a la nueva Mesa y un trayecto de trabajo intenso y fructífero.

El saliente presidente Alejandro Colacce destacó los logros alcanzados durante su mandato, como instancias de capacitación para ediles y funcionarios, la descentralización territorial y la cooperación internacional mediante el hermanamiento con Concepción del Uruguay.

"Soy un simple lancero de Aparicio", concluyó, haciendo referencia al caudillo Timoteo Aparicio.

Criticas al Frente Amplio

La decisión de la bancada del Frente Amplio de abandonar la sala fue objeto de críticas por parte de los ediles del Partido Nacional y del Partido Colorado, incluyendo comentarios del intendente Nicolás Olivera.

Gastón Berreta, subcoordinador de la bancada del Partido Nacional, manifestó: "Aquí se respira libertad y democracia.

Los 31 ediles departamentales de las tres bancadas representamos al pueblo sanducero.

Me duele que la bancada del Frente Amplio no esté presente, sin ningún tipo de excusa".

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

VALERIA ALONZO TOMA
POSESIÓN EN LA JUNTA,
MIENTRAS EL FRENTE
AMPLIO SE RETIRA EN
DESACUERDO POR
SUPUESTOS 'AGRAVIOS'
RECIBIDOS

a alonzo toma posesion en la junta mientras el frente amplio se retira en desacuerdo por supuestos agravios rec

Tags

departamental, intendente, bancada, comentarios, colorado, valeria, recibidos, agravios, partido, helguera, nacional, presidencia

Noticias relacionadas

- 4.3 * Valeria Alonzo tomará posesión de la Presidencia de la Junta Departamental en el día de mañana
- 3.9 * Frente Amplio solicitará informes a la Junta tras los incidentes ocurridos con caballos sueltos durante el Encuentro
- 3.9 * Tensión y reclamos marcan la primera reunión de la Junta tras las

elecciones

- 4.2 * Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio
- 3.7 * Carolina Cosse expresó su deseo de "revitalizar la bancada bicameral femenina" en el Parlamento
- 3.5 * Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos
- 4.3 * Auditoría revela importantes irregularidades en la gestión de la Junta Departamental de Maldonado durante el 2022
- 3.5 * Valeria Ripoll acusa al Frente Amplio de engañar a la población y desatar una "campaña de terror" en el escenario político
- 4.6 * La Junta Electoral concluyó este jueves el escrutinio departamental, tras el minucioso recuento de los votos observados
- 3.7 * Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024